

Stabübergabe bei der Trachtenmusikkapelle St. Georgen bei Salzburg



Reinhold Wieser hat beim Cäciliakonzert am 24. Nov. 2007 die musikalische Leitung niedergelegt. Er leitetete die Musikkapelle seit 1999. In diesen Jahren hat sich die Musikkapelle stets weiter entwickelt und hat auch viele musikalische Erfolge, zum Beispiel bei diversen Konzertwertungsspielen erzielt. Dafür wurde ihm zum Abschluss der beiden Cäciliakonzerte im zwei mal ausverkauften Saal des Georgiwirtes herzlich gedankt.

Mit Hans Hogger ist es der Vereinsleitung gelungen einen Land auf Land ab bekannten und sehr guten Musiker (u.a.Mitglied des Landesblasorchesters) als neuen Kapellmeister zu gewinnen. Er ist ebenfalls wie Reinhold Wieser Lehrer am Musikum Salzburg wo er Klarinette und Saxophon unterrichtet. Er ist auch gefragter Referent bei diversen Kursen und Workshops Weiters war er auch jahrelang Mitglied der "Niederalmer Musikanten". Er ist gebürtiger Ainringer/Bayern, wohnt derzeit in Saalfelden und unterrichtet in Maria Alm, Bruck, Fusch und Saalfelden.

Somit kann die Trachtenmusikkapelle weiterhin positiv in die Zukunft blicken und den Weg der stetigen musikalischen Aufwärtsentwicklung mit eingeschlossener aktiver Jugendarbeit fortsetzten.

Gratulation:

Herzlich gratulieren dürfen wir unserer Vizekapellmeister Karin Hochradl die Ende November 2007 das Doktorat für bildende Künste mit Auszeichnung bestanden hat.